



México D.F., a 4 de febrero de 2013
Comunicado No.2

CELEBRA CJF CUARTA REUNIÓN REGIONAL CON MAGISTRADOS Y JUECES FEDERALES EN EL NORTE DEL PAÍS

- *Impartidores de justicia comprometidos y listos para enfrentar los retos de las reformas: Ministro Juan Silva Meza.*
- *Culmina serie de reuniones regionales que permitieron establecer un diálogo directo con todos los juzgadores federales del país.*

Los impartidores de justicia federales estamos comprometidos y listos para enfrentar los retos derivados de las recientes reformas constitucionales en las materias penal, de derechos humanos y de amparo, aseguró el ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y del Consejo de la Judicatura Federal, Juan N. Silva Meza.

Durante la Cuarta Reunión Regional con jueces y magistrados federales de la zona norte del país, que organizó el Consejo de la Judicatura Federal, el ministro Silva Meza reiteró que las recientes reformas cambiaron la forma de administrar justicia, por lo que ahora los impartidores de justicia tendrán que juzgar con una nueva perspectiva de derechos y con otros patrones constitucionales.

Para hacer frente a estos retos, dijo, tendremos que entrar a otros estadios de capacitación, a otros estadios de sensibilización y de cambios de paradigmas para poder servir mejor a la sociedad. Esa, agregó, es la tarea que debemos enfrentar, y para la cual el Poder Judicial de la Federación se prepara.

El Pleno del Consejo de la Judicatura Federal sesionó y se reunió, en privado el fin de semana pasado, con los jueces y magistrados federales ubicados en los circuitos de Nuevo León, Sonora, Coahuila, Baja California, Chihuahua, Tamaulipas y Baja California Sur, para tratar y atender los problemas comunes que enfrentan los órganos jurisdiccionales en esta zona del país.

Durante la Reunión, que se llevó a cabo como parte de las acciones que puso en marcha el CJF para consolidar al Poder Judicial de la Federación y generar un mayor acercamiento con los juzgadores, los consejeros Daniel Cabeza de Vaca Hernández, Juan Carlos Cruz Razo, César Esquinca Muñoz, César Jáuregui Robles y Manuel Ernesto Saloma Vera expusieron los trabajos que llevan a cabo en las comisiones que presiden en el Consejo.

Con este encuentro, el Pleno del CJF termina una serie de cuatro reuniones regionales que puso en marcha, a lo largo de dos años, para establecer un canal de comunicación directo con los titulares de los juzgados y tribunales federales de todo el país.



Durante la Cuarta Reunión Regional del Pleno del Consejo de la Judicatura Federal, con Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito, se discutieron y analizaron los grandes temas que atañen a la función jurisdiccional en el ámbito federal, como son: las reformas del sistema de justicia penal, en materia de derechos humanos y del juicio de amparo, además de las funciones constitucionales encargadas a este órgano de gobierno y administración judicial.

Con estas reuniones, el Consejo de la Judicatura Federal demuestra su vocación incluyente a través de un Gobierno Judicial abierto, sumando esfuerzos institucionales de cara a la implementación de estas importantes reformas que han modificado sustancialmente el sistema jurídico en México y originado el inicio de la Décima Época del Semanario Judicial de la Federación.

-----O-----